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会長あいさつ 

本日のプログラム 
幹事報告 

ニコニコ BOX 

会長 入口 博美 
昨日今日と雪が降っていましたが、最近雪があまり降らな

い、除雪もすることがない、これって北海道にいて雪が珍

しいと言う変な感じがしております。 
さて、本日は我がクラブの中長期的な計画について高塚

会員から卓話を戴きますが、わたしたちのクラブの過去

17 年間を振り返って見ますと、各年度の会長を中心にい

ろいろな事業を実施してきました。しかし、あまり中長期的

であり継続的なプログラムを意識してはいなかったように

思えます。その中でも、障害者とのパークゴルフ大会を 3
年間継続し実施いたしました折には、「継続は力なり」、地

区からも高く評価されたという実績があります。清掃奉仕

も一生懸命やりました。 

 

一昨年から私共クラブは CLP を導入いたしましたが、こ

の導入の背景にはクラブの規模に見合った組織作りの他

に、事業の継続性を求めていたものであり、その事業は 3
年間をめどとしても良いという内容のものであります。 
今年度に見るように、『緑推進事業』は今年だけの事業と

して考えておりません。次年度もこの方向性を持ち事業

が継続すると思いますが。そして、今年度内に於いても更

に中長期的な計画を持つ必要があると思います。今、具

体的に示されておりますのは『創立 20 周年記念事業』で

ありますが、こればかりではなく皆さんと厚い議論を交わ

してコンセンサスを得ながら目標を持ちたいと思っており

ます。何卒ご協力をお願い申し上げます。 
終わりに、去る 7 日、米山梅吉記念館理事長であります

内藤成雄様がご逝去されたことを JRIC の ML で知りまし

た。我々クラブと馴染み深い方でありますので、弔電・弔

花をお贈りいたしました。謹んでご冥福をお祈り申し上げ

ます。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

 2620 地区パストガバナー、米山梅吉記念館の現理事

長であります内藤成雄様が 2 月 7 日にご逝去されまし

た。謹んでお悔やみ申しあげます。クラブより弔電及

び供花をお届けしております。 
 RI 第 2510 地区 2010－2011 年度ガバナーノミニーに 

ガバナー指名委員会によって札幌 RC の佐々木正丞

会員が選出されました。 
 地区 WCS からのお願いです。書き損じの年賀状はご

ざいませんか？ 是非、ご協力願います。事務局まで

お届けください。 

 
 
 

 入口博美会員：先回の例会で、今井会計から中間報

告がございましたが、我がクラブ運営にはこのニコニコ

のご協力が必須です。ご協力願います。 
 佐々木俊英会員：会長の後に続くのが幹事の役目で

す。ニコニコします！また先日、沖縄ゴルフ旅行を楽し

んできました。 
 多賀勲会員：私は鹿児島へゴルフ旅行でした！コンペ

で優勝して賞金（？！）がドカン！！と。 
 佐藤文雄会員：私も鹿児島へのゴルフ旅行に参加しま

した。109！！でした。（笑） 
 佐々木俊哉会員：郵便局が民営化されたのを受け、

日本生命保険協会と損害保険の資格受験して参りま

した。ナンとか合格でした！（汗） 

例会出席状況 （2008 年 2 月 12 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席） 10（2）名 
出席率（前回） 70.58（85.29）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 24 名 

 
 
 

担当 長期計画・企画委員会 委員長 高塚 信和       

会員卓話『20 周年に向けての抱負 』 
                                     
RI2620 地区の静岡裾野 RC のホストクラブにより 7 クラ

ブの合同例会（I・M）があり、長泉 RC 岸本パスト会長が

ガバナー補佐として先日の 2 月 2 日に開催されました。メ
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例えば、我がクラブ 15 周年で作成の、まちフォトコンテス

トの絵はがきが余っておりますので、これに英文の説明

書と祭りの豆絞り（手ぬぐい）と団扇をセットとして差し上

げるのはどうでしょうか？クラブの名入りで 10 万円くらい

かと思われます。 

インテーマは「地球温暖化防止に向けてー私たちに出来

ること」。 この I・M で成果が上がったこととして、7 クラブ

が CLP を取り入れたということ。また女性会員の地位向

上を図りいろんな形で活躍できる場を設けたいということ

で取り組んだことを話されておりました。 
現在、国・道として森林環境デーというのを上程している

最中ですが、一人 500 円、3 年で 24 億円になるといわれ

ており、2009 年から導入していくと言われております。

2013 年以降は北極海が融けてくる。グリーランドも融け

だしておりますが、生態系に大きな影響を及ぼすことにな

ります。インドネシアでは森林伐採があり、旱魃になったり

大きな被害になってきます。 

次に地域全体で育む「子育ての支援」。これは千歳市の

今年度、次年度に続き大きなテーマで、さまざまな子育て

のための総合支援センターも 4 月に完成し、動いてゆくこ

とでしょう。 
次年度ロータリーテーマは “夢をかたちに”です。本当に

具現できることを 時間をかけて考えていきましょう。子育

てに関しては恵庭市のほうが先にやっており、それに遅

れじということで、未来を背負う子供を大事にしていくこと

を我々が考えなくてはと思います。どのように具現化して

いくと良いか。支援センターを中心にしたコミュニティー単

位の親子が集える個々の施設の思惑などなど、この支援

をどのような形で出来るかです。今年度会長のテーマを

頭に入れた動きの中で、私たちも応援してやっていくこと

が大切です。 

さて我がクラブ 20 周年に向けての話になりますが、創立

16 年目以降は、長期計画（CLP）という形で捉えておりま

して、ここに今までやっていることを記しております。これ

らを 20 周年に披露していくということが長期プランの形で

はないかと思います。 
①長泉 RC 友好締結 10 周年として千歳駅前に友好のサ

クラ記念植樹 ②同じく友好記念事業として支笏湖周辺

台風災害復興の森づくりに協力参加 ③JR 千歳駅舎に

カラーコルトン寄贈 ④指宿公園にエゾヤマザクラ寄贈 

⑤千歳駅前、市役所周辺、及び千歳川沿いの清掃 ⑥空

のまちを考えた環境対策 

先に紹介したこれらのことは、20 周年の行事過程の中で

は長期プランニングの中の完成のものとして報告すべき

かなと思います。 
今年度、来年度、そして再来年度の 20 周年ということに

なりますので、「情熱・緑・汗」というテーマをもっと生かし

た、新しいアイディアも出しながら、皆さんの胸に秘めて

いること、夢をかたちにしていくということをお考えになっ

てください。 

地区 WCS のウオータープロジェクトも事業として続いて

おりますが、1 月の月信にもセントラルロータリーがチェン

マイ地区の支援クラブと紹介されております。タイへの支

援が圧倒的に多いですね。スリランカ、インドネシアも選

択できますが、ベトナム、ラオス、カンボジア等、こういうと

ころも計画しなくてはいけないと思います。単年度では難

しいので、これもやはり長期的な計画の下に、ある程度完

成まで見届けなくてはいけないウオータープロジェクトな

のかと思います。 

私はこの後、洞爺で開催される NPO の「温暖化ディスカ

ッション」に 2 泊 3 日で行って参ります。2620 地区でもや

っているように「私たちに何が出来るか」ということです。こ

のテーマをどのように生かしていくべきなのか･･･、人も企

業も社会も経済もエコロジー抜きでは生き残れないので

す。 クラブとして、タイ・ランナ チェンマイ RC とのダムチェック

事業（洪水防止用チェックダム台数 3 基）に今年度も 5 万

円の支援金を出しております。 
 
 

また、(財)米山梅吉記念館への運営資金として今年度は

68,000 円寄贈しております。 
 
 

長泉 RC の長期計画（予定）として伺ったところ、行政（長

泉町）との連携プレーとして、静岡がんセンターの入口歩

道部の約 1.5 キロに 70 の花壇が設置され、地域社会へ

の貢献事業として、入口付近に 4 ヶ所の花壇担当し設置、 

『4 つのテスト』『千歳セントラルロータリークラブとの友好

クラブ』 の表記を予定しているそうです。予算 350 万円。 

 
 
 
 
 
 

また、長泉町工業団地のタイからの研修生（20 名程）との

交流事業として、研修生との交流会（里親）、沼津市文化

会館で 4 月に開催される明治大学マンドリンクラブ定期演

奏会に招待。 

 
2008－2009 年度 RI テーマ 

 
 
 このようなことを社会奉仕・国際奉仕をかんがみてやって

いくということを言われております。  
世界の 3 分の 1 が CLP を導入。7 月からは半分以上が

この体制になるのではといわれております。 
 
 
 直近で考えますとジュニアサミットがあり、私たちに何が

出来るかを考えて見ましょう。  
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例会日程 及び プログラム  
2 月 26 日（火） クラブ協議会（担当 理事） 
3 月 1 日・2 日  会長エレクト研修セミナー（ルネッサンス

サッポロホテル） ── 会長エレクト出席 
3 月 4 日（火） （担当 地域活動・新世代） 
3 月 11 日（火） （担当 ロータリー財団） 
3 月 18 日（火） 夜間例会（担当 親睦活動） 
3 月 25 日（火） クラブ協議会（担当 理事） 
4 月 1 日（火）  休会（年度始め） 
4 月 6 日（日）  地区協議会（札幌コンベンションセンター） 
          ── 次年度理事出席 
4 月 8 日（火）  （担当 友好クラブ・米山奨学会） 
4 月 15 日（火） ※4 月 27 日に例会変更 
4 月 22 日（火） クラブ協議会（担当 理事） 
4 月 27 日（日） 「千歳 RC 創立 40 周年記念式典・祝賀

会」（ANA クラウンプラザホテル） 
4 月 29 日（火） 休会（G・W） 
5 月 6 日（火）  休会（G・W） 
5 月 13 日（火） ※5 月 14 日に例会変更 
5 月 14 日（水） 移動夜間例会「6 クラブ合同親睦例会」

（恵庭キャッスル） 
5 月 20 日（火） 移動例会「支笏湖周辺復興の森植替え

作業」及び「花見会」（担当 緑化推進特別委員会） 
5 月 27 日（火） （担当 副会長） 
6 月 3 日（火）   移動例会「清掃活動」（担当 社会奉仕） 
6 月 17 日（火） 「会長、副会長、幹事 活動報告」（担当

会長、副会長、幹事） 
6 月 24 日（火）  夜間例会「07-08 年度最終例会」（担当 
親睦活動） 
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